



Mi Universidad

Síntesis

Nombre del Alumno: Juan Carlos Bravo Rojas

Nombre del tema: Impacto de la diabetes en la población

Parcial: 3ero.

Nombre de la Materia: Investigación epidemiológica avanzada

Nombre del profesor: Dr. Guillermo Del Solar Villarreal

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 4to

INTROUCCIÓ

La diabetes ha tenido un impacto significativo en la población mexicana, convirtiéndose en una de las principales causas de mortalidad y morbilidad en el país. Según el INEGI, la prevalencia de esta enfermedad crónica ha aumentado, afectando la calidad de vida de millones de personas. Los factores de riesgo, como la obesidad y el estilo de vida sedentario, han contribuido a su crecimiento. Además del sufrimiento personal, la diabetes impone una carga económica considerable sobre el sistema de salud debido a los costos de tratamiento y atención a largo plazo.

ESTADÍSTICAS A PROPÓSITO DEL DÍA MUNDIAL DE LA DIABETES (14 DE NOVIEMBRE)

El documento "A propósito del Día Mundial de la Diabetes (2021)" del INEGI analiza el impacto de la diabetes en México. Presenta datos sobre la prevalencia, mortalidad y morbilidad de la diabetes, indicando que es una de las principales causas de muerte en el país. Destaca los factores de riesgo como la obesidad y el sedentarismo. También se aborda el impacto económico y en la calidad de vida de los pacientes, subrayando la importancia de la prevención y el control de la enfermedad (INEGI 2021).

- Prevalencia: En 2020, 10.3% de la población de 20 años y más fue diagnosticada con diabetes.
- Mortalidad: En 2019, la diabetes fue la segunda causa de muerte en México, representando el 14.1% de las defunciones totales.
- Aumento: La prevalencia de diabetes ha mostrado un incremento significativo en los últimos años, reflejando la necesidad de mayores esfuerzos en prevención y control (INEGI 2021).

CONCLUSIÓN

La diabetes representa un desafío creciente para la salud pública en México, afectando a una proporción significativa de la población adulta y contribuyendo de manera importante a la mortalidad. El aumento en la prevalencia de esta enfermedad crónica está vinculado a factores de riesgo como la obesidad y el sedentarismo. El impacto de la diabetes se extiende más allá de la salud individual, afectando también la economía del sistema de salud debido a los altos costos de tratamiento y manejo a largo plazo. Es esencial fortalecer las estrategias de prevención y control para mitigar sus efectos.

Referencias

Instituto Nacional de Estadística y Geografía. (2021). A propósito del Día Mundial de la Diabetes (2021). INEGI.